

Gaceta de Glenrock

Ecopetrol SA (CE) Chaikin Flujo de dinero que muestra signos negativos

Publicado por Barry Coles el 27 de agosto de 2019 a las 8:11 a.m.

Las acciones de Ecopetrol SA (CE) están viendo una venta sólida en el mercado ya que el índice Chaikin Money Flow ha caído por debajo de cero. Si el precio se cierra constantemente en la mitad inferior del rango diario en un volumen alto, el indicador leería por debajo de cero e indica un fuerte desarrollo del mercado bajista. Cuando el indicador se mantiene por debajo de cero durante un período de tiempo sostenido, especialmente con valores recientes del indicador, muestra una fuerte tendencia a la baja.

Chaikin Money Flow (CMF), creado por Marc Chaikin, es un indicador de análisis técnico utilizado para medir el Volumen de flujo de dinero en una ventana de tiempo. Intenta medir las presiones de compra y venta de un valor por un solo período. CMF luego suma el Volumen de flujo de dinero en un número de períodos definido por el usuario y lo divide por el volumen total para ese número de períodos. El resultado varía entre 1 y -1.

En cuanto a algunos datos técnicos adicionales, en el momento de escribir este artículo, el ADX de 14 días para Ecopetrol SA (CE) es 21.85. Muchos analistas de gráficos técnicos creen que un valor ADX superior a 25 sugeriría una tendencia fuerte. Una lectura por debajo de 20 indicaría que no hay tendencia, y una lectura de 20 a 25 sugeriría que no hay una señal clara de tendencia. El ADX generalmente se traza junto con otras dos líneas indicadoras de movimiento direccional, el indicador direccional más (+DI) y el indicador direccional menos (-DI). Algunos analistas creen que el ADX es uno de los mejores indicadores de fuerza de tendencia disponibles.

Los inversores individuales a menudo tienen mucho con qué lidiar cuando analizan el panorama del mercado de valores. Elegir acciones basadas en el rendimiento reciente puede no funcionar tan bien como se planeó. Las acciones que fueron ganadoras el año pasado, el mes pasado, o incluso la semana pasada, pueden no ser ganadoras la próxima semana, el próximo mes o el próximo año. Profundizar en los fundamentos puede ayudar al inversor a ver qué acciones están configuradas para el éxito futuro. Tomar múltiples enfoques al ver una determinada seguridad puede ayudar al inversor a armar el rompecabezas y ver la imagen más grande. Mantenerse al día con los datos económicos también puede ayudar al inversor a obtener una idea más amplia de lo que está impulsando las condiciones actuales del mercado.

Algunos inversores pueden encontrar el Rango de porcentaje de Williams o Williams % R como un indicador técnico útil. Actualmente, el rango de porcentaje de Williams de Ecopetrol SA (CE) o Williams % R de 14 días descansa a -88.99. Los valores pueden variar de 0 a -100. Una lectura entre -80 y -100 puede verse típicamente como un fuerte territorio de sobreventa. Un valor entre 0 y -20 representaría una fuerte condición de sobrecompra. Como indicador de impulso, el Williams % R puede usarse con otros datos técnicos para ayudar a definir una tendencia específica.

Al realizar análisis de acciones, los inversores y comerciantes pueden optar por ver los niveles técnicos. Ecopetrol SA (CE) actualmente tiene un índice de canal de productos básicos (CCI) de 14 días de -127.61. Los inversores y comerciantes pueden usar este indicador para ayudar a las revisiones de precios spot, los precios extremos y la fortaleza de una tendencia. Muchos inversores utilizarán el CCI junto con otros indicadores al evaluar una operación. El CCI se puede utilizar para detectar si una acción está entrando en territorio de sobrecompra (+100) y sobreventa (-100).

Al registrar los promedios móviles, los 200 días son a las 18.03, los 50 días a las 17.75 y los 7 días a las 15.86. Los inversores y comerciantes pueden utilizar los promedios móviles para arrojar algo de luz sobre los patrones de negociación de una acción específica. Los promedios móviles se pueden usar para ayudar a suavizar la información con el fin de proporcionar una imagen más clara de lo que está sucediendo con el stock. Los analistas de acciones técnicas pueden usar una combinación de diferentes períodos de tiempo para determinar el historial de la equidad y hacia dónde se dirige en el futuro. Los MA pueden calcularse para cualquier período de tiempo, pero dos marcos de tiempo muy populares son los promedios móviles de 50 días y 200 días.

Cambiando de marcha al Índice de Fuerza Relativa, el RSI de 14 días se encuentra actualmente en 33.73, el de 7 días es 33.22, y el de 3 días es actualmente de 34.15 para Ecopetrol SA (EC). El índice de fuerza relativa (RSI) es un indicador de impulso muy popular utilizado para el análisis técnico. El RSI puede ayudar a mostrar si los toros o los osos son actualmente más fuertes en el mercado. El RSI puede usarse para ayudar a detectar puntos de revisiones con mayor precisión. El RSI fue desarrollado por J. Welles Wilder. Como regla general, una lectura RSI superior a 70 indicaría condiciones de sobrecompra. Una lectura por debajo de 30 indicaría condiciones de sobreventa. Como siempre, es posible que los valores deban ajustarse según el stock y el mercado específicos. RSI también puede ser una herramienta valiosa para tratar de detectar grandes cambios en el mercado. Los inversores individuales a menudo tienen mucho con qué lidiar cuando analizan el panorama del mercado de valores. Elegir acciones basadas en el rendimiento reciente puede no funcionar tan bien como se planeó. Las acciones que fueron ganadoras el año pasado, el mes pasado, o incluso la semana pasada, pueden no ser ganadoras la próxima semana, el próximo mes o el próximo año. Profundizar en los fundamentos puede ayudar al inversor a ver qué acciones están configuradas para el éxito futuro. Tomar múltiples enfoques al ver una determinada seguridad puede ayudar al inversor a armar el rompecabezas y ver la imagen más grande. Mantenerse al día con los datos económicos también puede ayudar al inversor a obtener una idea más amplia de lo que está impulsando las condiciones actuales del mercado.



Tweet



Me gusta 0



Autor: Barry Coles



10 Made in America Stocks to Own in 2019
from MarketBeat



12 Stocks Corporate Insiders are Abandoning
from MarketBeat



20 "Past Their Prime" Stocks to Dump From Your Portfolio
from MarketBeat



7 High-Risk Stocks with Huge Potential Rewards
from MarketBeat



15 Technology Stocks that Analysts Love
from MarketBeat



12 Marijuana Stocks to Buy Now
from MarketBeat

Noticias populares

Observación de precios objetivo de consenso para Coherent, Inc. (NASDAQ: COHR)

Una mirada a los aspectos técnicos de Cresco Ltd. (TSE: 4674) cuando el puntaje de margen bruto llega a 7.00000

Aravive Inc (ARAV) Indicadores en foco; 40 días CCI Toques Hold

Synthetic Biologics, Inc. (AMEX: SYN), Spring Bank Pharmaceuticals, Inc. (NasdaqCM: SBPH) Números por libro

Una mirada detrás de lo que está moviendo El puntaje de margen bruto de Edison International (NYSE: EIX) a 8.00000



[Solo hoy] GRATIS \$ 19.95 Libro ...

Hoy solo. Reciba un libro gratuito de \$ 19.95 sobre el comercio de opciones, simplemente haga clic aquí.